

EM-Pokal kommt nach Perlen

aw. In wenigen Tagen beginnt sie, die lang ersehnte Fussball Europameisterschaft. Was viele nicht wissen: Der Anpfiff erfolgt bereits an diesem Wochenende im Gasthaus «Die Perle» in Perlen. Denn am Freitag, 30. Mai, und Samstag, 31. Mai eröffnet die Musikgesellschaft Perlen-Buchrain die Meisterschaft mit einem exklusiven Unterhaltungskonzert. Im ersten Teil stellen wir Ihnen die Gastgeberländer musikalisch vor. Nach der Pause folgt der Showdown. Der Konzertsaal wird zum Fussballstadion und die Bühne verwandelt sich in ein Spielfeld. Schon eine Woche vor EM-Beginn präsentieren wir Ihnen das grosse Traumfinale. Wer sich wohl den begehrten Pokal ergattert? Ein spannender Fussballabend der besonderen Art sei garantiert. Lassen Sie sich überraschen. Konzertbeginn ist jeweils um 20.00 Uhr. Der Eintritt ist frei.



Den Pokal musikalisch in die Höhe stemmen.